



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

ESCUELA NACIONAL
DE TRABAJO SOCIAL

COMUNICADO

REPROBAMOS VIOLENCIA DIGITAL EJERCIDA A LA COMUNIDAD DE LA ENTS

Se informa que el día de hoy, 30 de abril, en la reunión informativa realizada vía Zoom, convocada para atender dudas e inquietudes relacionadas con los procesos de Titulación y Servicio Social, se suscitaron hechos de violencia que vulneraron la integridad de las personas usuarias conectadas.

La sesión virtual fue difundida a través de los canales oficiales de la Escuela Nacional de Trabajo Social y se realizó de manera abierta. Sin embargo, al iniciar, alrededor de las 16:08 horas, una persona usuaria no identificada, compartió pantalla y colocó imágenes con contenido inadecuado, ilegal, sexual explícito, alusivo a pornografía infantil con el objetivo de socavar el canal de comunicación establecido, incurriendo en diversos delitos de violencia digital como: Zoombombing, es decir, la vulneración de las comunicaciones, poniendo en riesgo a la comunidad.

La ENTS condena enérgicamente todo tipo de acto de violencia, en cualquier modalidad, inclusive, en medio digitales, como fue el caso de la reunión programada. Rechazamos cualquier forma de agresión o atentado contra la dignidad humana, por lo que se exhorta a conducirnos como universitarias y universitarios, bajo los estrictos principios que nos caracterizan y que son cualidades inherentes.

Como comunidad académica, basada en principios de justicia social y respeto a los derechos humanos, hacemos un llamado a proteger los espacios de diálogo abiertos, seguros y plurales, necesarios para la construcción colectiva de soluciones. Actos como el ocurrido no sólo vulneran a las personas, sino que también atentan contra el derecho a una educación libre de violencia y afectan el quehacer académico que nos caracteriza.

Les invitamos a restablecer con responsabilidad y compromiso las actividades académicas, y a seguir fortaleciendo nuestras funciones sustantivas: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura, en apego a los valores sustantivos de la Universidad, así como a los principios éticos de nuestra profesión.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, 30 de abril de 2025

**LA DIRECTORA
Y EQUIPO DE LA ADMINISTRACIÓN**